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Pieces o Fleces
Superficie 104 m2
Référence 7787VMCT
Prix 740 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)
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Antibes - a vendre. Superbe villa de 5 pieces d'environ 100 m?2 sjitué dans un cadre
verdoyant. Cette villa offre charme et confort moderne. Elle est composé au rez de
chaussé d'une entré, d'un vaste séjour lumineux avec cheminé et cuisine équipé,
bureau et wc indépendant. A I'étage, une suite parentale avec sa salle d'eau ainsi
que deux chambres, une salle d'eau avec wc. |'orientation sud de la maison
garantit une exposition optimale. Les espaces de vie s'ouvrent sur une terrasse
d'environ 50 m2 et un jardin paysager d'environ 160 m2. Cette villa est situé dans

un domaine résidentiel, sécurisé ...

Antibes - for sale. Magnificent 4-bedroom villa of approximately 100 sgm located in
a green setting. This villa offers charm and modern comfort. On the ground floor, it
consists of an entrance, a spacious and bright living room with fireplace and
equipped kitchen, office space and separate toilet. Upstairs, a master suite with its
shower room, as well as two bedrooms, a shower room with toilet. The south
orientation of the house ensures optimal exposure. The living spaces open onto a
terrace of about 50 sqgm and a landscaped garden of about 160 sqgm. This villa is

located in a residential, ...

CAPITOLE INTERNATIONAL
15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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